



LOS ANGELES

La Luz Está Emergiendo, El Amor Está Ganando!

**Mis queridos amigos, los amamos tanto,
En este momento honramos a todos y cada uno de
ustedes en su tierra, porque están haciendo historia,
historia espiritual, introduciendo una nueva era de luz,
cooperación, conexión, armonía y verdad.**

**En medio de la oscuridad, un gran amor y una gran luz
continúan surgiendo. El espíritu humano es fuerte sin
medida. Tu amor está saliendo a la superficie como nunca**

antes.

Dicho esto, todavía hay mucho miedo en tu planeta. Aquellos de ustedes que son empáticos, aunque no tengan miedo al virus, pueden sentir la vibración del miedo. Cualquier pequeño temor que puedas tener en tu propio espíritu puede amplificarse fácilmente en este momento. Si siente sus emociones un poco más intensamente de lo normal, eso es absolutamente normal. Si últimamente necesita confort, eso también es normal.

Puedes, en medio de todo esto, encontrar la paz. Puedes encontrar la paz al recordar que siempre tienes a Dios, la gracia y las corrientes de bienestar disponibles simplemente por tu intento de aprovechar estas energías y por tu intento de ser una bendición para los demás.

Puedes encontrar la paz rezando para que la luz del amor se eleve en tu propio corazón y en los corazones de toda la humanidad.

Puedes encontrar la paz imaginando tu cuerpo lleno de luz, así como los cuerpos de todos aquellos que te importan.

Puedes encontrar la paz sentándote en meditación o sentándote en el silencio de la naturaleza, escuchando a los pájaros u observando pasar las nubes.

Puedes encontrar paz envolviéndote con una manta e invitando a tus ángeles a abrazar y abrazarte como energía a través de la forma material de la manta.

Puedes encontrar la paz al darte cuenta de que Dios siempre es Dios. El amor siempre es un poder mayor que el miedo, y es a través de tu amor, sobre todo, que permaneces impermeable a los efectos vibratorios más bajos sobre tu tierra.

Queridos, esto no durará mucho. Su amor prevalecerá y en menos de unos meses las cosas comenzarán a mejorar dramáticamente y sorprendentemente. Vemos que en su futuro, sus corazones ya han prevalecido sobre la oscuridad.

En lugar de separarte más, la humanidad anhela una conexión más profunda. En lugar de hacerte temer y odiar, te está llevando al amor. Este virus ha fallado en sus intentos de separarte y aislarte a largo plazo.

En cambio, queridos, más que nunca, se están dando cuenta de su hermosa y amorosa unidad. Más que nunca, a pesar de su estatus, salario, raza, color o credo, te das cuenta de que eres una raza humana. Ahora más que nunca te preocupas por tus vecinos, tus familias, tus amigos ... y las personas del otro lado del mundo, a quienes nunca conocerás.

Ustedes, queridos, son las luces que brillan intensamente. Ustedes son los que inician una nueva era de conexión. Ustedes son los valientes que le dicen al universo y a su alrededor: "¡EL MIEDO NO ES REAL! Descanso a la luz del Amor Divino y esa es la única verdad que abrazaré ".

Estamos aquí para ti. Te estamos guiando en seguridad. Celebramos sus hermosos corazones y su increíble luz de despertar.

¡Dios te bendiga! Te queremos infinitamente.

Los Angeles

Ann Albers



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION